

Écrit par Didier Poli

Vendredi, 14 Février 2020 10:38 - Mis à jour Vendredi, 14 Février 2020 11:02

---



En semaine 06 (du 03 au 09 février 2020), l'activité totale est stable aux urgences ainsi que les hospitalisations après passages aux urgences, en baisse dans le réseau SOS Médecins.

Durant la semaine écoulée, on retient la hausse des recours pour grippe, syndrome grippal chez les enfants et les personnes âgées de 75 ans ou plus.

L'ensemble des régions métropolitaines et les Antilles sont en phase épidémique.

La majorité des indicateurs saisonniers et non spécifiques est stable ou en baisse dans les 2 réseaux à l'exception des recours pour :

- traumatismes chez les enfants et conjonctivite,
- pneumopathie et malaise chez les enfants aux urgences,
- syndrome viral chez les enfants et allergie chez l'adulte dans les actes SOS Médecins

Au niveau national, en semaine 05 (du 27 janvier au 02 février 2020), la mortalité reste dans les marges de fluctuation habituelle sur l'ensemble des classes d'âges. Ces observations sont à interpréter avec prudence, les données étant encore non consolidées du fait des délais habituels de transmission.